

Füße auf dem noblen Tisch

Es geht in die 2817. Serien-Runde: Gestern starteten die Dreharbeiten für weitere Folgen der RTL-Erfolgsserie „Alles was zählt“. Drehort war der Niehler Hafen. Dort fanden sich die Schauspieler auf dem denkmalgeschützten, aber maroden Ratsschiff, der „MS Stadt Köln“, ein. Mit am Set war der Hauptdarsteller und Star der Serie, **André Dietz**, der den Eishockeytrainer Ingo Zadek spielt. Für die Seifenoper, die eigentlich in und um Essen spielt und bereits seit dem Jahr 2006 im Fernsehen läuft, ist das einst so stolze Ratsschiff ein wenig umdekoriert worden. Und ganz anders als früher die Ratsherren und noblen Gäste der Stadt Köln saß der Schauspieler mit den



 IHR DRAHT ZU DIESER SEITE
Telefon: 02 21/16 32-582
Fax: 02 21/16 32-547
koeln@kr-redaktion.de

Füßen auf dem Tisch an Bord. Er schnitt Kartoffeln in Stücke oder zupfte an den Saiten eines Instruments. Wie das auf dem Fernsehbildschirm aussehen wird, müssen die Serien-Fans allerdings noch eine ganze Weile abwarten: Die neuen Folgen gibt es ab November montags bis freitags zu sehen, und zwar täglich ab 19.05 Uhr auf RTL.

*

Live-Kino“ auf den Ringen am

Tritt in der Serie als Ingo Zadek auf: André Dietz an Bord des Ratsschiffs „MS Stadt Köln“. (Foto: Belibasakis)



sahen die Besucher den Rudolfplatz von oben. Der Stummfilm-Pianist **Richard Siedhoff** aus Weimar reagierte am Klavier spontan auf Szenen vor dem Fenster. Außerdem untermalte der Kölner Filmkomponist **Jörg Follert** den Ausblick mit elektronischer Musik. Neben der musikalischen Begleitung gab